

Hoi zämä

Ich hoffe, ihr seid ins 2014 gut gestartet und wünsch euch allen nochmals alles Gute.

Kegeln

Gemäss Spielplan beginnen wir am nächsten Dienstag, 7. Januar mit einer körperlich-sportlichen Tätigkeit; warum wohl? Die Antwort brauche ich wohl nicht selber zu geben!

2 Kegelbahnen sind von 19.00 - 21.30 Uhr gemietet und zwar im Restaurant Spirgarten, Lindenplatz 5, 8048 Zürich. Auch nur Zuschauer sind herzlich willkommen. Wer vorher noch **zusammen etwas essen/trinken möchte im Santa Lucia, Altstetterstrasse 145**, werde ich Plätze reservieren, bitte bei mir melden, damit ich die entsprechende Anzahl reservieren kann. Bin ab ca. 17.30 Uhr dort.

ZMM

Am 14. Januar findet für uns der letzte Mannschaftswettkampf der Saison 2013/14 statt und zwar gegen SG Zürich 3. Für uns ins Rennen werden Esthi, Luigi, Hanspeter und Micha gehen. Viel Erfolg!

2. FrauenSchachOpen

5. Oktober 2013

Die Schweizerische Schachzeitung hat mit der letzten Ausgabe im Jahr 2013 den Artikel über "unser" FrauenSchachOpen veröffentlicht. Den gleichen Artikel ist als ganze Seite auch in der Schachwelt erschienen. Einsehbar in unserer Homepage unter NEWS. In der ersten Ausgabe der Schweizerischen Schachzeitung wird zudem ein ausführliches Interview (3 Seiten) mit Julian Turkmani (Student) erscheinen, mit dem Titel "Die Klubs sollten sich dem Thema Frauenschach viel seriöser annehmen". Sobald das Interview erschienen ist, werde ich es euch zustellen. Fazit: es läuft was im Frauenschach und ich werde plötzlich an Schachturnieren auf dieses Thema angesprochen, auch im Zusammenhang mit dem Schachclub Phoenix. Wir werden bekannt(er)!

Anfängerkurs für Frauen

ab 18. Februar

Zurzeit liegen spärliche 4 Anmeldungen vor. Hoffe, dass noch einige Frauen von unserem Angebot Gebrauch machen werden. Kennt jemand noch eine Frau die gerne Schachspielen möchte. Es hat noch Platz.

Herzliche Grüsse, Pius

Die neuesten Infos immer unter: www.scphoenix.ch